
                                             ATA N° 001/2018 

---Primeira Sessão Extraordinária do dia dezessete de janeiro de dois mil e dezoito. -------- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP).  ---------------------------------------------- 

---2°Secretario Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), Darci 

Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaías da Rosa Silva (PSB), Renato 

Pereira Vargas (PTB). -------------------------------------------------------------------------------------------

---De acordo com a convocação desta Presidência aos senhores vereadores em 

conformidade com o parágrafo 4º do Art. 13 da Lei Orgânica Municipal (Emenda 001/14), 

havendo número regimental, às dezenove horas e nove minutos invocando a proteção de 

Deus, declarou abertos os trabalhos da presente sessão extraordinária que se destina a 

apreciação do Projeto de Lei nº 001/18, 002/18, 003/18, 004/18, 005/18, 006/18 e o PL 

148/17 substitutivo do Executivo Municipal e o Projeto de Resolução n° 001/18 do 

Legislativo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico. ---

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio nº CM257417, CM257418 e CM 257419/17 do Ministério da 

Educação informando liberação dos recursos financeiros FNDE. ---Oficio n° 0462/2017 

executivo municipal, encaminhando as leis 1646 à 1650/17. ---Oficio n°25/2017 secretaria 

municipal da saúde, solicitando que seja aprazado data para audiência pública saúde. ---

Emater/RS solicitando o uso das dependências da câmara municipal de vereadores para 

realização de uma reunião sobre plantas medicinais no dia 10/01/18 às 9:00hs. ---Oficio 

n°01/17 AFUPMT solicitando o espaço da câmara para assembleia geral extraordinária 

11/01/18 às 13:00hs. ---Univates (Jonathan busolli), requerendo o acesso as atas 

002/2013,023/2014,024/2017,026/2014,027/2014,002/2015 e 016/2015. ---Emater, 

solicitando as dependências da câmara para dia 04/01/18 as 14hs. ---CM285356/2017 

Ministério da educação, informando liberação dos recursos financeiros FNDE. ---Oficio 

n°018/2018 executivo municipal, encaminhando os PLS 001 a 006 e substituindo o PL 

148/17 com regime de urgência, pedindo sessão extraordinária. ------------------------------------

------------------------------------------ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------

---Projeto substitutivo ao Projeto de Lei nº. 148/17 do Executivo Municipal que: “Autoriza o 

Poder Executivo ceder auxílio financeiro para cobrir gastos com lona para estufa a Sra. 

Cristina, para produção de verdura e legumes, em conformidade com a Lei n°. 1.181/2012.” 

---Em discussão. ---Em votação (aprovado por unanimidade). ------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 001/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente.” ---Em discussão. ---O primeiro a utilizar a palavra foi o 

vereador Anderson de Azevedo Vargas que cumprimentou a todos, disse que está há cinco 

anos como vereador e dentro deste período não lembra de acontecer o que está 

acontecendo com Tabaí. O município chegou ao ponto de não ter dinheiro no mês de 



dezembro e novembro, não ter dinheiro para manutenções de máquinas, colocaram em dia 

o salário com o dinheiro que foi dado da câmara, um município que pegou uma 

administração com um superávit de 1.2 milhões e nesta sessão projetos solicitando dinheiro 

em 2018 para pagar dívida de 2017 somando em torno de setecentos mil reais, falou que 

está chegando o momento da casa disser um não, pois no meio do ano que vem isso será 

ingovernável. Disse também que não estava lá para “puxar saco do Arsênio” ou elogiar 

outros prefeitos, falou que o Cenci está fechando o ano com 1.4 milhões de superávit e no 

município estão fechando no vermelho, por enquanto em setecentos mil, mas o Cler irá 

fechar este orçamento somente no final do ano. Falou que era uma vergonha o que estava 

acontecendo, um acúmulo de CC, um super faturamento em compra de saibro e 

manutenções de máquinas, falou que tem secretário pedindo dinheiro para as pessoas 

abastecer caminhão, coisa que nunca aconteceu. Disse que votou contra o prefeito em 

forma de repúdio para que ele modere os gastos ou talvez diminua o número de CC, 

somente para diminuir gastos. Disse que não é contra CC, mas para conseguirem 

administrar, disse que a câmara pode dar todo o recurso para a prefeitura que irá mesmo 

assim fechar o ano que vem com dois milhões negativos sem pagar empréstimo que será 

em torno de trinta mil por mês, questionou o que irão dizer nas ruas.------------------------------ 

---O segundo a utilizar a palavra foi Ademir Tasso kunast, disse que também era contra o 

projeto, por que quando o ex-prefeito João fez a audiência pública deixou mais de um milhão 

e duzentos mil em caixa e estão tirando setecentos mil, disse que quando chegar em dois 

mil e dezenove vão tirar de novo e sucessivamente todo ano, falou que podem fechar as 

portas por que não terá nem um funcionário, por isso é contra. ---Em votação (aprovado 

com voto contrário dos vereadores Anderson de Azevedo Vargas, Darci Pereira da 

Silva e Ademir Tasso kunast). ------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 002/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura.” ---Em discussão. ---O primeiro a utilizar a palavra foi o vereador Anderson de 

Azevedo Vargas, comentou sobre o projeto que soma junto com quinhentos mil e em torno 

de setecentos mil o pedido de autorização da câmara, com passar dos dias o prefeito irá 

cortar também água e luz destas empresas que eles aprovam o próximo passo, seu voto é 

contra o repasse de cento e oitenta e sugeriu que ele vá tirar dinheiro do caixa que ficou do 

ano que passou e pague as dívidas.-------------------------------------------------------------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Ademir Tasso kunast, disse que seu voto era contra por 

que a verba teria o mesmo destino e como o seu colega Anderson falou que já estão 

cortando luz, disse que foi cortado do berçário e que a prefeitura não irá mais pagar. ---Em 

votação (aprovado com voto contrário dos vereadores Anderson de Azevedo Vargas, 

Darci Pereira da Silva e Ademir Tasso kunast). ------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 003/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente.” ---Em discussão. ---Em votação (aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 004/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 



especial no orçamento corrente.” ---Em discussão. ---Em votação (aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 005/18 do Executivo Municipal que: “Institui o Programa de Recuperação 

Fiscal do município e dá outras providências.” ---Em discussão. ---O primeiro a utilizar a 

palavra foi Ademir Tasso kunast, disse que este projeto é bom por que quem está devendo 

pode parcelar como comentaram com o jurídico, pois o projeto será muito importante para 

as pessoas poderem parcelar ou conseguir até mesmo um desconto, pois a maioria é só 

juro e sem juro pagariam pouco, disse que este é um projeto bom e que ele aprova. ---Em 

votação (aprovado por unanimidade). --------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 006/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura.” ---Em discussão---Em votação (aprovado por unanimidade). ----------------------

---Projeto de Resolução nº. 001/18 do Poder Legislativo que: “Cria a Galeria dos Vereadores 

Suplentes da Câmara Municipal de Tabaí e dá outras providências.” ---Em discussão. ---Em 

votação (aprovado por unanimidade). --------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e vinte e nove minutos, em nome de 

Deus, declarou encerrada a sessão. ------------------------------------------------------------------------ 


